

23-25 rue Chaptal 75009 Paris Tél. : 01 53 21 10 00

laconfederation@buralistes.fr

www.buralistes.fr

Communiqué de presse

Paris, le 10 septembre 2025

Invitation presse

La Confédération des buralistes saisit les autorités pour dénoncer l'immoralité de l'application Carklop

La Confédération apprend avec stupeur la création d'une application mobile favorisant le covoiturage vers les pays frontaliers dans le but de s'approvisionner en tabac et autres produits fiscalisés.

A cet effet, la Confédération saisit les autorités pour dénoncer ce projet, visant à nuire aux enjeux de la santé publique ainsi qu'aux commerces de proximité que compose les buralistes, déjà largement fragilisé par les trafics et l'insécurité constante. Nous porterons donc le dossier auprès des administrations pour que cette initiative immorale et méprisante soit suspendue dans les plus brefs délais.

Toujours enclin à favoriser la hausse des prix en France, la Santé est plus à même d'interdire la commercialisation de produits que de lutter contre ce type d'initiatives visant à contourner les enjeux de santé publique et par la même occasion déréguler les marchés.

La France, qui détient le record du prix du tabac le plus haut de l'Europe continentale, accuse une baisse des volumes tabac de -8,1% sur le 1^{er} semestre 2025, essentiellement dû à la portée significatives trafics et ventes à la sauvette ainsi qu'aux approvisionnements sur les pays limitrophes.

Face à ce projet, la révision sur droits d'importations du tabac depuis un pays étranger doit être rediscutés afin de rétablir une équité dans l'Europe.

